

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE FEBRUARI 2022 TA 2021/2022

16711039 - MUHAMAD FAISHAL SUCAHYO PRABOWO

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	kalau sudah terdiagnosis DM tidak perlu di kroscek panjang, tapi dipastikan kondisi saat ini.. anamnesis ktidak mengarah ke kondisi akut, px elektrolit lebih utama setelah GDS, dx kerja kurang lengkap dan belum ada DD, tatalaksana salah, habis waktu bleum edukasi
STATION GASTROINTESTINAL	Anamnesis perlu dicari tanda2 dehidrasinya ya serta keluhan penyerta lain, px fisik perlu jelas apa yg dicari untuk tanda dehidrasinya ya, bukan hanya menyebutkan ada tidaknya tanda dehidrasi, dx oke, tx jumlah kebutuhan cairan kurang tepat ya, edukasi oke
STATION HEMATO & INFEKSI	ax px fisik pxnpj sampai dx baik tapi tx lupa, edu habis waktu
STATION INTEGUMENTUM	prosedur pemeriksaan fisik belum diterangkan dengan lengkap, penyebtan ukk kurang lengkap (bgmn pola penyebarannya? adakah ukk lain yang ditemukan?), dx tdk tepat (menyebutkan varicella zoster), tx sudah tepat dengan acyclovir tapi dosis dan sediaan tidak tepat
STATION KARDIOVASKULER	baik,
STATION MUSKULOSKELETAL	sudah bener sih regio bahu kanan tapi istilahnya kok bilang "mastoid"?, pembacaan rongent dan diagnosa kurang, edukasi kurang tepat terkait operasi
STATION REPRODUKSI	anamnesis dan px fisik baik, px penunjang hanya menyebutkan 1 saja, diagnosis oke, terapi bisa ditambah 1 suplemen lagi, edukasi kehabisan waktu, belum lengkap.
STATION RESPIRASI	ax kurang mengarah datanya, px penunjang di intepretasikan lebih tepat, dx nya kurang dekat dengan yg diharapkan, AB dan dosis ditinjau kembali. edukasi kehabisan waktu
STATION SISTEM INDERA	pemeriksaan fisik belum melakukan pmx telinga dan hidug, pmx orifaring belum menjelaskan untuk cara dan prosedurnya (terangkan prosedurnya dari awal ya dr cuci tangan, posisi pasien dan alat apa yg dipakai untuk memeriksa), dx tidak lengkap (hanya menebutkan tonsilofaringitis) dd tidak tepat (menyebutkan pembesaran tiroi atau paratiroid), terapi kurang lengkap (hanya menyebutkan parasetamol dengan dosis yang tidak tepat (sesuaikan dengan BB pasien ya)
STATION SISTEM SARAF	RPD tidak hanya terakit penyakit yang sama, dilengkapi juga dengan riw penyakit lain yang mendasari kemungkinan DD kasus yang sekarang, demikian juga dengan riw penyakit keluarga. Tanda vital tidak ditanyakan? px fisik generalis kurang relevan dengan kasus, masih bingung dengan pemeriksaan sensoris n.vii, jenis obat yang mengandung steroid apa aja?? edukasi udah cukup, tapi dokternya harus benar prinsip manajemennya yaa
STATION UROGENITAL	tidak perlu dilakukan px obstetri utk melihat discharge. cuma 2 px penunjang. belum selesai tx farmako dan edukasi krn waktu habis